

# La dernière pierre de Jean-Marc Killian

Directeur du Nouvel Hôpital de Navarre depuis 9 ans, Jean-Marc Killian lève les voiles. Retraité, il quitte l'établissement avec les hommages appuyés des représentants de l'hôpital. Portrait croisé d'un bâtisseur attentif aux autres.

S'il est des pots de départ obligés où les salariés grincent des dents en silence, celui de Jean-Marc Killian, organisé jeudi au NHN en était aux antipodes. Loin des éloges contraints et des sourires forcés, les nombreux agents présents dans le gymnase de l'établissement, comme les orateurs installés sur l'estrade ont pris, d'évidence, un vrai plaisir à partager ce moment avec le directeur.

Salué pour son sens de l'écoute, Jean-Marc Killian, alias JMK ou Joseph le bâtisseur, restera celui qui a métamorphosé l'ancien asile d'aliénés. « Sans votre ténacité à faire aboutir ce projet, je ne suis pas sûr que notre bel outil de travail

ait vu le jour » a souligné Anne-Marie Chevalier, cadre de santé et représentante du personnel CGT. S'adressant à un chef de famille plus qu'à un directeur, la déléguée syndicale a reconnu des valeurs partagées de bienveillance, « de respect mutuel ». « Vous n'avez jamais confondu pouvoir et savoir ».

À la suite, Valérie Péra, chef de pôle et ex-présidente de CME comme Sophie Le Monnier, pharmacien et actuelle présidente de la CME, sont revenues sur la profonde transformation du NHN sous l'ère et les valeurs humaines du directeur. « Vous allez tellement vite que l'on a parfois du mal à vous suivre » a commenté à son tour Gérard Silighini en saluant lui aussi, les qualités d'homme de JMK qui laisseront un souvenir indélébile au sein de son dernier établissement.

## Un hôpital solidaire

Bâtisseur, tisseur de liens, Jean-Marc Killian a construit partout où il est passé. À Saint-Étienne-du-Rouvray, Cergy-Pon-



Architecte de la reconstruction de l'hôpital de Navarre, Jean-Marc Killian laissera une trace indélébile dans l'établissement qu'il a dirigé pendant 8 ans.

toise, L'Aigle, « à chacun de vos postes vous avez construit, modernisé » a rappelé Vincent Kauffmann, directeur général adjoint de l'ARS Normandie. Pas mal pour quelqu'un qui se destinait à l'enseignement et qui,

au hasard d'un concours passé pour accompagner un ami, est devenu cadre hospitalier...

Jean-Marc Killian lâchera la barre de son « supertanker » le 17 février pour retourner dans son sud natal. Il laisse derrière

lui un établissement neuf, à l'équilibre budgétaire pour la 8<sup>e</sup> année consécutive. « Un hôpital solidaire » qui assurément perd gros avec ce départ.